



26/abril/2024

## Las niñas y niños

# ENTIENDEN DE

# FINANZAS



¿En casa hablan de dinero en familia, enfrente de hijas e hijos pequeños? ¿O sigue siendo un tema de personas adultas?

Si queremos fomentar finanzas saludables en nuestras niñas y niños, es importante que se aborde el tema en el hogar.

Las niñas y los niños pueden aprender sobre ahorro, presupuesto, inversión, fraudes, gastos hormiga y más, sin la necesidad de esperar a ser personas adultas.

## ¿QUÉ PUEDEN HACER LOS PAPÁS Y MAMÁS PARA COMENZAR A ENSEÑAR A SUS HIJAS E HIJOS?

• Fomentar el interés en el aprendizaje del dinero.

• Compartir estados de cuenta y explicar los movimientos que se reflejan.

• Platicar de los gastos de la casa.

• Explicar la diferencia entre gastos buenos y gastos malos.

• Involucra a tus hijas e hijos en decisiones básicas de dinero.

• Comenta para qué sirven los seguros y explícales los que tienes contratados.

• Habla abiertamente de los objetivos de ahorro.

• Elaboren un presupuesto familiar.



**HACIENDA**  
SECRETARÍA DE HACIENDA Y CRÉDITO PÚBLICO



**AÑOS**  
A FAVOR DE LAS PERSONAS  
USUARIAS DE SERVICIOS  
FINANCIEROS